Miércoles, 12 de Enero de 2011 18:45 - Última actualización Miércoles, 12 de Enero de 2011 18:47

EL INTENDENTE VISITÓ LA COLONIA DEL CLUB JORGE NEWBERY

El intendente José Luis Freyre visitó esta mañana la colonia municipal del Club Jorge Newbery, siendo recibido por el director de Deportes, Oscar Barbareschi, y por el cuerpo docente que cumple funciones en el predio desde el inicio de la temporada. En la oportunidad, el mandatario compartió el acto de entrega de las remeras que identificarán a los colonos y se dirigió a los chicos que comparten esta experiencia. "Ustedes están aquí para compartir, integrar, hacer amigos y para conocer, pero fundamentalmente para aprender valores que luego compartirán con sus familias. Mi reconocimiento a los profes, porque con ellos podemos disfrutar cada día de esta colonia, pasándola muy bien", manifestó. Cada día, cerca de 200 chicos de distintas condiciones sociales desarrollan actividades deportivas y recreativas de 9.15 a 12.15, incluyendo natación, juegos y campamento. Divididos por edad y sexo, este año se incorporó la salita de 5 años. La colonia del Jorge Newbery trabaja con nueve profesores y dos auxiliares, quienes se encargan de los más chiquitos.

"Esta colonia se está desarrollando muy bien y hemos triplicado la cantidad de chicos respecto al año pasado, lo cual es importante para socializar. Los chicos se divierten mucho y por suerte tuvieron días soleados", remarcó el profesor Adrián Velázquez, director de la colonia. Por su parte, la coordinadora Yanina Porta sostuvo que "superamos ampliamente las expectativas y tenemos un grupo de profesores muy predispuesto, que cada semana va sumando nuevas actividades, todo en un lugar muy lindo y que incluye una pileta espectacular".

"Los chicos reciben hoy sus remeras porque pensamos conveniente desde la dirección de las colonias que cada lugar tenga su identificación, que en el caso del Club Jorge Newbery serán de color rojo", explicó Barbareschi a la prensa.

FREYRE DESTACÓ LA FORMACIÓN EN VALORES DE LAS COLONIAS

Tras una recorrida por el predio de la colonia municipal del Club Jorge Newbery, el intendente José Luis Freyre sostuvo que la experiencia recreativa enmarcada en el verde "es un oasis", y destacó la labor de los docentes en la integración de pibes provenientes de distintas escuelas y extracciones sociales.

"Esta colonia abarca una parte importante de la ciudad, participan 200 chicos de distintas procedencias y la integración que se da es muy buena, pero es posible porque tenemos un grupo de docentes que se ha preparado y está dando lo mejor de sí, lo cual nos pone muy contentos", aseguró en declaraciones a la prensa.

Freyre remarcó que más de 1.600 chicos asisten a las diversas colonias, las cuales les permiten "pasar un buen momento, mientras los padres pueden seguir con sus trabajos y actividades, a la par que sus hijos están contenidos y cuidados".

Por otro lado, puso de relieve el aprovechamiento de estos espacios vacacionales para la formación en valores, ejemplificando con las charlas dictadas por distintos profesionales, en temas como prevención de adicciones, concientización vial o educación familiar, siempre desde la perspectiva de promover la participación activa de los chicos.

Respecto a la experiencia descentralizadora de las colonias, Freyre recordó que "cuando asumimos, vimos que en el Parque Municipal se trabajaba muy bien, pero los chicos de los barrios más alejados no podían disfrutarlo; así fue que comenzamos con el Parque de los Viajantes y ahora con el Club Jorge Newbery, además de la ex Quinta de Vigor y el ex Rancho Móvil, esperando que el año próximo podamos sumar a pleno el Club Central, para toda la zona sur de la ciudad".

Párrafo aparte mereció la colonia de capacidades especiales: "Por la tarde vemos la colonia

Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Daniel Valenti Miércoles, 12 de Enero de 2011 18:45 - Última actualización Miércoles, 12 de Enero de 2011 18:47

especial, que tiene gran éxito de participación y desarrollo, donde además de la integración y recreación se suma el deporte, obteniendo grandes logros. Sin olvidar la colonia de la Tercera Edad, nuestros adultos mayores y abuelos que también disfrutan de actividades recreativas y formativas".

En otro orden, el intendente Freyre informó que a fines de enero o principios de febrero podrían estar incorporadas al transporte urbano de pasajeros (TUP) las seis nuevas unidades adquiridas, mientras se culminan los procesos administrativos y de verificación técnica. En sintonía con lo manifestado por el secretario de Servicios Públicos, Juan Alberto Vidal, el jefe de Estado local indicó que "será un beneficio muy importante para la ciudad, ya que nos permitiría sumar más líneas y recorridos, llegando a lugares donde hoy no lo hacemos, pero especialmente porque le podremos dar a la gente la posibilidad de viajar en vehículos más cómodos y confortables".